ACTA DICTAMEN DE JURADO CONCURSO PÚBLICO DE TÍTULOS, ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN

En la ciudad de Corrientes Capital, a los 23 días del mes de mayo de 2025, a las 15 horas, en la sede de la Facultad de Ciencias Veterinarias de la UNNE, se reúnen los integrantes del Jurado designados para evaluar títulos y antecedentes, plan de actividades docentes, clase pública de oposición de acuerdo con el tema sorteado "Hepatitis"; y la entrevista personal de la postulante inscripta para cubrir un cargo de Jefe de Trabajos Prácticos, con Dedicación Exclusiva, con funciones en la unidad curricular "Patología General y Sistemática", del Departamento de Clínicas de la Facultad de Ciencias Veterinarias de la UNNE. —

De manera presencial este acto como miembros del Jurado se encuentran los Dr. Walter Javier LÉRTORA, Mv. Mayra Luz LÓPEZ RAMOS, Msc. Alicia Mónica MONTESI. Se deja constancia de la presencia de la Observadora Estudiantil Srta. Valeria Guadalupe LEBBORONI.

ASPIRANTE: Gabriela Ines VILLORDO - D.N.I. Nº 32.551.491

1. EVALUACIÓN DE TÍTULOS Y ANTECEDENTES

Antecedentes de carácter permanente

Formación académica:

Por acreditar títulos de:

- -Médica Veterinaria, egresada de la Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad Nacional del Nordeste (UNNE), el 23 de diciembre del 2013.
- -Doctora de la Universidad Nacional del Nordeste en Ciencias Veterinarias; egresada de la Facultad de Ciencias Veterinarias, UNNE, el 09 de marzo de 2023.
- -Especialista en Diagnóstico Anatomohistopatológico Veterinario; egresada de la Facultad de Ciencias Veterinarias, UNNE, el 05 de septiembre del 2019.
- -Especialista en Clínica de Animales de Compañía; egresada de la Facultad de Ciencias Veterinarias, UNNE, Resol. Nº 664/2022 CD.

Se le asigna ciento veinte (120) puntos.

Formación docente:

Por acreditar títulos y certificados de:

-Profesora Universitaria en Veterinaria, egresada de la Facultad de Humanidades, UNNE, el 06 de mayo de 2020.

-Diplomada Universitaria en Educación mediada por TIC. 6ta Cohorte. Desarrollada por Programa UNNE Virtual, Secretaría General Académica. Resolución Nº 0983/22 CS. Finalizada el 10 de octubre del 2023.

- Asistencia a 3 jornadas de capacitación docente.

Se le asigna cincuenta y seis (56) puntos.

Antecedentes en los últimos diez años

Por acreditar:

- Actividades de actualización y perfeccionamiento:

Ha realizado 28 cursos de posgrado con evaluación y aprobación final. Asistió a 33 reuniones científicas con presentación de trabajos.

Ha participado en 50 cursos, talleres, jornadas y congresos; 4 de los cuales se relacionan con temas de Patología Veterinaria.

-Travectoria en docente universitaria:

Su trayectoria en Docencia comenzó en el año 2009, como Ayudante Alumna Adscripta a la Cátedra de Genética de la Facultad de Ciencias Veterinarias UNNE. Entre los años 2010 y 2013 fue Ayudante Alumna Adscripta a la Cátedra de Patología General y Sistemática de la Facultad de Ciencias Veterinarias UNNE.

Luego fue Auxiliar Docente Diplomado en la Cátedra de Patología General y Sistemática de la Facultad de Ciencias Veterinarias UNNE, desde el año 2014 al 2020. Fue Auxiliar Docente Diplomado en el Programa de Tutorías de la Facultad de Ciencias Veterinarias, Universidad Nacional del Nordeste; periodo 2018. Fue Auxiliar Docente de Primera Categoría con dedicación Simple en la Cátedra de Salud Pública de la Facultad de Ciencias Veterinarias UNNE por concurso, desde el año 2018 al 2025.

Actualmente se desempaña como Auxiliar Docente de Primera Categoría con dedicación Exclusiva en la Cátedra de Anatomía I de la Facultad de Ciencias Veterinarias, UNNE, cargo que obtuvo por concurso en el año 2017.

Es miembro estable del cuerpo Docente de la Carrera de Posgrado: Especialización en Diagnóstico Anatomohistopatológico Veterinario, perteneciente a la de la Facultad de Ciencias Veterinarias UNNE. RES - 2024 - 1121 - CS # UNNE.

- Producción y divulgación en docencia:

Acredita 3 presentaciones en reuniones científicas y jornadas; relacionado a técnicas de preservación de piezas anatómicas con fines didácticos y a la reflexión sobre la práctica de exámenes orales en la en Ciencias Veterinarias.

- Travectoria en investigación científica:

Desde el año 2012, se desempeñó como integrante en 7 proyectos de investigación acreditados por la Secretaría General de Ciencia y Técnica - UNNE. Sus actividades de Investigación continuaron en forma ininterrumpida hasta la fecha.

Actualmente, integra el PI: "Efecto de las Grasas Lácteas Bubalinas con Baja y Alta relación de Grasas Trans/Saturadas en Ratones C57bl/6J con Degeneración Grasa Hepática No Alcohólica", resolución Nº 0931/22. Código PI 22B012.

- Producción en investigación científica:

En los últimos diez años, registra 8 publicaciones en revistas científicas con referato; 4 de las cuales están en relación al plan de investigación propuesto y a la temática del concurso.

Cuenta con 33 trabajos comunicados en reuniones científicas nacionales e internacionales; 5 de las cuales están en relación al plan de investigación propuesto.

- Trayectoria y producción en actividades de extensión:

En el año 2017 fue integrante de 2 proyectos de extensión, de los programas "La Universidad En El Medio" y "UNNE Salud".

Acredita 1 publicación en revista científica nacional sobre asistencia técnica al manejo de residuos orgánicos y tenencia responsable de animales.

- Formación de Recursos Humanos:

Fue Co-directora y Sub-directora de 3 becarios de Pregrado.

Fue Docente tutor de 2 Ayudantes Alumnos Adscriptos por concurso para cumplir tareas de docencia en la Cátedra Anatomía I.

- Integración de Jurados:

Fue integrante de 2 tribunales evaluadores de tesis de posgrado en carreras de Doctorado y Maestría; y de 3 tribunales evaluadores de Trabajos Finales en carreras de Especialización.

Integró 5 tribunales de Jurado en el llamado a Evaluación Periódica (Carrera Docente) de cargo de Auxiliar Docente de Primera.

Integró un tribunal de Jurado Docente en el Concurso de Ayudante Alumno en el Departamento de Tecnología de los Alimentos y Salud Pública.

Fue miembro de 2 tribunales evaluadores de Trabajo Final de Graduación de la carrera de Ciencias Veterinarias - UNNE.

Se le asigna doscientos veintiséis (230) puntos.

El puntaje total obtenido de la evaluación de títulos y antecedentes es 406/10 = cuarenta con seis (40.6) de puntos.

2. EVALUACION DEL PLAN DE TRABAJO DE MAYORES DEDICACIONES

La propuesta docente presentada para el cargo de Jefe de Trabajos Prácticos es pertinente al plan de estudio, así como a la metodología de enseñanza, aprendizaje y evaluación de la asignatura y son congruentes con el cargo al que concursa. La bibliografía es adecuada y actualizada.

La propuesta del plan de investigación es continuar con la línea de investigación que lleva adelante la Cátedra Patología General y Sistemática, sobre un proyecto acreditado por la SGCyT de la UNNE, resolución Nº 931/22: "Efecto de grasas lácteas bubalinas con baja y alta relación de grasas trans/saturadas en ratones C57BL/6J con degeneración grasa hepática no alcohólica". Dicho plan de investigación guarda relación con el Tema Prioritario.

En el año 2027, continuará con el proyecto: "Efectos del consumo de un aceite de Buglossoides arvensis sobre parámetros bioquímicos e histopatológicos en ratas Wistar". El objetivo principal será evaluar cambios bioquímicos e histológicos en hígado; así como cambios histológicos en tracto gastrointestinal, páncreas, miocardio, riñón y pulmón de ratas suplementadas con una nueva fuente de ácidos grasos omega 3 de origen vegetal. Este proyecto guarda relación con el Tema Prioritario y se presentará para su acreditación en la próxima convocatoria.

El puntaje total obtenido de la evaluación del plan de mayor dedicación es ochenta y cinco (85) puntos.

3. CLASE PÚBLICA

La postulante inicia la presentación con una breve presentación de la unidad curricular. Seguidamente, presenta el tema y los objetivos con claridad para seguidamente iniciar con el desarrollo de su clase. Desarrolló la presentación en 32 minutos, exponiendo el tema en forma ordenada y con contenidos graduados. Para ello, propuso la resolución de casos reales considerando identificación del animal, anamnesis, descripción anatomopatológica, descripción histopatológica, diagnóstico anatomopatológico y diagnóstico etiológico de cada caso. En cada caso, planteo interacciones con el estudiantado mediante preguntas de descripción morfológica y toma de muestras. Finaliza su clase recomendado la bibliografía. Durante toda la exposición demostró conocimiento del área temática, expuso con claridad, buen tono de voz y buen manejo de material audiovisual.

El puntaje total obtenido de la clase pública es noventa (90) puntos.

4. ENTREVISTA PERSONAL

La postulante muestra un conocimiento detallado de su plan docente y su plan de investigación. Manifiesto que la unidad curricular esta bien ubicada en el plan de estudio y como se relaciona con otras unidades curriculares de 3º año y con las Clínicas. Mencionó la necesidad de renovar la casuística en las actividades prácticas, para motivar a los alumnos

con nuevos casos, e incrementar las actividades en la sala de necropsia con más necropsias y estudio de órganos obtenidos del frigorífico.

El puntaje total obtenido de la entrevista es ochenta y ocho (88) puntos.

PROMEDIO PONDERADO DE LA EVALUACION INTEGRAL: 68,59 puntos.

DICTAMEN:

La postulante posee el máximo título académico, con un tema de tesis pertinente a la unidad curricular y relacionada al plan de investigación propuesto. También es Especialista en Anatomohistopatología Veterinaria y es Profesora Universitaria con orientación en Ciencias Veterinarias.

Su trayectoria docente en el área de Anatomía Patológica se inicia en el año 2010 y continuo de manera ininterrumpida hasta el año 2020. Durante ese periodo, obtuvo dos becas de pregrado y dos becas de posgrado en investigación. Participó en cuatro proyectos de investigación, todos en la misma temática, que están en línea con el plan de investigación actualmente propuesto.

Sus antecedentes de perfeccionamiento, de docencia y de investigación están estrechamente vinculada al área temática del concurso y posibilitarán el desarrollo del plan de mayor dedicación propuesto.

Por todo lo antes expuesto, por unanimidad se considera que, de acuerdo con el análisis de los títulos, antecedentes, las clases públicas, las entrevistas personales y la evaluación de las propuestas presentadas, es así que este Jurado Docente propone:

Aprobar el Plan de Trabajo de Mayores Dedicaciones.

 Aconseja la designación de la Dra. Gabriela Inés VILLORDO como Jefe de Trabajos Prácticos con Dedicación Exclusiva en la unidad curricular "Patología General y Sistemática" del Departamento de Clínicas por el período de (4) cuatro Años.

Dr. Walter Javier LÉRTORA

Guedaluse LEBBORONI VALERIA G. Mv. Mayra Luz LÓPEZ RAMOS

Msc. Alicia Mónica MONTES